

BIG ISSUE

Medis Lapsuska maksimalkan Layanan Kesehatan WBP

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Apr 20, 2023 - 18:16



CILACAP, INFO_PAS- Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan memberikan pelayanan kesehatan prima bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) sebagai wujud pemenuhan hak atas kesehatan. Kamis (20/04).

Pelayanan kesehatan yang diberikan oleh tim medis Lapas Khusus Karanganyar di lakukan setiap harinya. Warga Binaan yang memiliki keluhan atau masalah kesehatan akan di sampaikan oleh regu pengamanan kepada tim medis untuk segera dilakukan penanganan medis dan mendapatkan pengobatan.

dr. Sudiro selaku Kasi Binadik Lapsuska menerangkan bahwa Warga Binaan yang memiliki masalah kesehatan akan diperiksa dan diberikan obat sesuai dengan dosis yang telah ditentukan.

"Warga Binaan yang mengalami gangguan kesehatan akan diarahkan ke ruangan Triage untuk dilalukan anamnesa dan diagnosa terlebih dahulu, lalu dilanjutkan dengan pemeriksaan dan pemberian obat yang sesuai dengan penyakitnya. Jika terdapat masalah kesehatan yang membutuhkan penanganan lebih lanjut maka kami melakukan tindakan rujukan ke rumah sakit", pungkas dr. Sudiro.

Kegiatan pemeriksaan kesehatan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan dilakukan secara rutin dan insidental oleh dokter dan petugas medis Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambanagn, tujuannya adalah agar para WBP yang tengah menjalani masa hukuman tetap mendapatkan hak nya yaitu pelayanan kesehatan.

Perawatan dan pelayanan terhadap warga binaan pemasyarakatan merupakan tugas atau kewajiban yang harus dilaksanakan oleh petugas Lembaga Pemasyarakatan. Ruang lingkup kegiatan pelayanan dan perawatan kesehatan di Lapas Khusus Kelas II A Karanganyar Nusakambangan ini meliputi upaya kesehatan yang terpadu dan menyeluruh mencakup upaya promotif, preventif, kuratif dan rehabilitatif yang dilaksanakan oleh tenaga kesehatan.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska